

WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July, 1974

2018～2019年度RIテーマ:「インスピレーションになろう」
ガバナー方針:「あなたの街でロータリーを!あなたの街からロータリーを!」
クラブ方針:「ロータリーを通じて幸せの輪をひろげよう」



インスピレーションになろう

名古屋空港ロータリークラブ

事務局

名古屋市中村区名駅4-3-10 東海ビル606号室

TEL(052)561-2405 FAX(052)571-2867

E-mail rongoapt@mta.biglobe.ne.jp

会長/ 山北 秀和

幹事/ 安川 正勝

公共イメージ向上委員長/ 近藤 和彦

例会日/毎週月曜日 12:30～13:30

例会場/キャッスルプラザ

第2003回例会

2019年2月18日(月) 第24回

- 点 鐘 会長 山北 秀和君
- 斉 唱 「我等の生業」「焚火」
- 例会行事 会員卓話 加藤 吉克君
「ホテルマンが見た皇室」
- 司 会 安江 寛二SAA副委員長

会長挨拶

名古屋空港ロータリークラブ会長 山北 秀和君



最近、「観光公害」という言葉を見聞きすることが増えました。本日は、「観光公害」についてお話をさせていただきます。

皆様ご存知だと思いますが、「世界が訪れたい日本」への飛躍をはかるため「観光立国推進基本計画」平成32年までに1)国内旅行消費額を21兆円にする。2)訪日外国人旅行者を4千万人にする。3)訪日外国人旅行消費額を8兆円にする等閣議決定されました。

観光客が増えるのは喜ばしいことですが、一方で、さまざまな環境の変化に戸惑う住民や利用者たちが増えているようです。

日本のファーストスポットの事例を紹介しますと

東京都を訪れる外国人観光客の間で人気のナイトスポッ

トといえば、新宿ゴールデン街です。50代の常連客のひとりには、「今は爆音で洋楽がかかり、外で外国人が踊っている店がある。ここは六本木かよ! 行きつけだったバーも、英語ができるアルバイトに任せてママは店に出なくなった。俺の居場所を返せ!」こう嘆くそうです。

ゴールデン街・新宿三光商店街振興組合の担当者は、「缶チューハイを路上で飲み歩いてポイ捨てしたり、大声で歌って歩く外国人観光客が多くなった。飲み屋さんの集まりなので、騒ぐなどは言いにくい。」と困惑している様子。

一方、夜の街とは対照的な南の楽園でも原風景が失われつつある。20年前から竹富島を何度も訪れているリピーターは、「以前は本当に何も無い島で、それが楽しかったのに、星野リゾートができて以来、どこにでもあるリゾートに成り下がった。裕福そうな宿泊者が増え、まったく違う島になった気がする」と嘆いています。また、「観光客が増え島内のゴミ処理能力を超えている」との指摘も。島民も不便を強いられているようです。

最後は明治神宮。厳かな雰囲気をつぶ壊す外国人観光客がいるようです。「何を勘違いしたのか集団で何かのアニメの巫女や忍者のコスプレをした欧米人がいました。あと、敷地内で堂々とイチャついてキスしてるカップルもいた」まさに自分たちの庭を荒らされてる感覚になるようです。

◆かつての雰囲気が失われたファーストスポット

▼新宿ゴールデン街(東京都)……アングラ芸術やサブカルの聖地だった同地だが、近年は外国人観光客が急増。昭和の退廃的雰囲気は薄れた。「自分の居場所がなくなった」と嘆く常連客多い。

▼新宿二丁目(東京都)……アジア随一のLGBTコミュニティも国際的な観光地に。しかし、真剣に出会いを求めるゲイは「外国のゲイとは文化が違うしノンケも多い」と否定的です。

▼明治神宮(東京都)……コスプレ姿でやって来るものや、フェス帰りの酔客など、参拝にふさわしくない外国人観光客も。「鳥居前でいちゃつく外国人カップルもいる」と言う住民も多い。

▼飛田新地(大阪府)……“性の爆買”も噂される中国人観光客だが、飛田新地を訪れる者の多くは冷やかし。「玄関口に座る女の口にカメラを向け、トラブルになることも多い」

▼USJ(大阪府)……アジア系観光客が増え、各アトラクションの待ち時間が大幅に増えた。列に1人だけならんで、順番が近づくと仲間を呼んで割り込ませる外国人も多い様子。

▼竹富島(沖縄県)……『何もないこと』を楽しむ、のんびりした島だったのに、星野リゾートができ、都市と変わらぬ便利な島になり ゴミ処理問題なども浮上している

▼博多の屋台(福岡県)……長居しないのが屋台のルールだが「観光客はラーメン1杯とビール1本で1時間居座る」とか。観光客増加で2~3割値上げされ、地元民も足が遠のくことに。

▼八坂神社(京都府)……元日に行われる「をけら祭」が海外口コミサイトで話題に。振る舞い酒に観光客が殺到して緊迫した事態になり、昨年は振る舞い酒を中止にしたそうです。

▼金山神社(神奈川県)……男性器をかたどった神輿で有名な「かなまら祭り」が奇祭として欧米人の間で有名になった。世界中に拡散したことで批判が出て近年、一部の露骨な神輿は消滅したそうです。

新しい客や外国人客が増えること自体はもちろん歓迎すべきことです。時代の流れもありますが、その場所の魅力がなくならないように、うまく共生できる様に考えなくてはいけないと思います。

皆さんは、どう思いますか？

以上、会長挨拶でした。

委員会報告

●出席報告 (照井 通夫副委員長)

本日の例会

会員数	51	出席率	89.13%
出席者	出席義務者	28	欠席者
	出席免除者	13	出席義務者
	出席者計	41	出席免除者
		欠席者計	10

前々回例会(1月28日)

会員数	51	出席率	100%
出席者	出席義務者	33	欠席者
	出席免除者	13	出席義務者
	出席者計	46	出席免除者
		欠席者計	5

●ニコニコボックス報告(國田武二郎委員)

加藤吉克君卓話楽しみにしています。会員の皆様、友人知人をロータリーにお誘いください。

山北 秀和 君

本日も様出席ありがとうございます。加藤さん、卓話よろしく願います。

安川 正勝 君

今日も元気で。

山田 幹雄 君

加藤吉克君卓話頑張ってください。

石川 良治 君

加藤さん、卓話楽しみです。

稲吉 将秀 君

タイゴルフメンバーに恵まれて優勝させていただきました。ありがとうございました。

早川 正倫 君

今日も元気で！

伊勢村道雄 君	伊藤 康司 君	伊東 由之 君
稲熊 正徳 君	井上 政秋 君	内海 辰巳 君
梅本 昌裕 君	加藤 吉克 君	川口 直也 君
北園 守生 君	串田 正克 君	國田武二郎 君
栗田 和典 君	三治 明 君	柴田 和宏 君
高山 光雄 君	田中 秀典 君	田邊 雅彦 君
照井 通夫 君	友原 寛之 君	中島 俊朗 君
中林 正人 君	堀場 竜司 君	真城 壮司 君
安江 寛二 君	山内 佳紀 君	プリヤンタ 君

御協力ありがとうございました。

本日の協力	33名	46,000円
本年度の協力累計		1,196,000円

卓話



加藤 吉克君
「ホテルマンが見た皇室」



ゴルフ部会海外遠征

第7回、第8回のゴルフ部コンペの結果

第7回

2月15日 プラパゴルフ&リゾート (パタヤ)

優勝 柴田和宏 グロス82 ハンデ11 ネット71
準優勝 竹尾悟 グロス84 ハンデ10 ネット74

第8回

2月16日 パタナゴルフ&リゾート (パタヤ)

優勝 早川正倫 グロス92 ハンデ16 ネット76
準優勝 柴田和宏 グロス87 ハンデ8 ネット79



名古屋駅から徒歩3分、有線テレビ放送局に直結する、アクセス便利で観光・ビジネス・結婚式の拠点に最適なホテルです。

CASTLE PLAZA
 (株)ナゴヤキャッスル
 代表 加藤吉克

〒460-0002 名古屋市中区丸の内3丁目3番24号
 TEL 052-582-2121 (内線)
 FAX 052-581-8566 Web: <http://www.castle-castle.com/>

COSMOTELROOM
 株式会社 コスモデロコム

代表取締役 金井和治

本社
 〒460-0002 名古屋市中区丸の内一丁目17番19号セックスレスのびん4階
 TEL/052-218-2251 FAX/052-218-2253

東京支店
 〒100-0013 東京都中央区日本橋人形町4-10人形町センタービル4階
 TEL/03-6661-2633 FAX/03-6661-2632

川口法律事務所
 弁護士 川口直也

〒460-0002 名古屋市中区丸の内2-1-30
 丸の内オフィスフォーラム 7F
 TEL(052) 229-8801 FAX(052) 229-8805